

# なんなん通信

令和6年4月17日発行  
加茂名南小学校通信 No.1

## わくわくの学校生活のスタートです！

令和6年度の加茂名南小学校がスタートしました。今年度は、600名の児童が在籍している加茂名南小学校です。児童一人ひとりが、夢や希望をもち、わくわくした気持ちで毎日学校生活を送ることができるように教職員一同でしっかり支援していきたいと思えます。保護者の皆様や地域の皆様には、今まで同様にご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

### どきどき、わくわくの着任式・始業式

4月8日（月）に着任式・始業式が行われました。着任式では、今年度加茂名南小学校に転任してきた教職員26人が紹介されました。代表児童の歓迎の言葉に、転任者は緊張感をもちながら喜びをかみしめている感じでした。



その後、始業式を行いました。児童は、これから始まる新しい学年での生活に期待や希望をもっている様子が表情からひしひしと伝わってきました。

校長として、今年度児童に頑張ってもらいたいことを2つ話しました。

○自分で考え、判断し、行動すること

○一人ひとりの心の中にある「しあわせのバケツ」をしあわせな気持ちでいっぱいにしていけるようにすること

この2つを頑張ってもらって、子どもたち一人ひとりが自己肯定感を味わい、ステキな学校生活を送ってほしいものです。

続いて、担任等の発表を行いました。子どもたちからは、担任の先生は誰なんだろう、ということで、発表される各クラスの担任名に、どきどきわくわくの気持ちが表れた歓声や会話が聞こえてきました。



今年度、いろいろな教職員とのかかわりの中で、子どもたちがたくさんの経験を積み重ねながらたくましく成長していってくれることを願っています。

## ピカピカの1年生の入学式

今年度は、118人の1年生が入学してきました。1年生は、入学式当日小雨模様の中、保護者の方と笑顔で登校しました。各クラスで説明を受けた後、元気いっぱい体育館に入場してきました。式の中で、学級担任から一人ひとりの名前が呼名され、大きな声でしっかりと返事をしている姿は頼もしさを感じました。



学校長として式辞では、今年度も次の2点についてお話をしました。

- 自分の得意なことを伸ばしてほしいこと
- 自分で考えて、判断し、行動して行ってほしいこと

1年生のみなさんが、今後学校生活や日常生活の様々な場面で「自分で考え、判断し、行動する」人になって行ってほしいと思っています。普段の生活の中で、自分で決定したり選択したりしていかなければならない状況が出てくると思います。なかなか難しいことだとは思いますが、1年生としての発達段階に合わせた自己決定や自己選択をして、「自律」に向けてのスタートを切ってほしいと考えています。

1年生のみなさん、ステキな小学1年生になっていけるよう頑張ってくださいね。

## 加茂名南小学校 学校経営方針について

令和6年度の加茂名南小学校を次のような経営方針で、学校運営を行ってきたいと考えています。

キーワードは、「あわっこ」です。

① **あんしん・あんぜんな学校**

② **わかる・できる喜びを味わえる学校 + わくわくする学校**

③ **つながりを大切にし、生かす学校**

④ **こどもファーストの取組を展開する学校**

「あわっこ」というキーワードに象徴されるような取組を日々の教育活動において展開し、「自分で考え、判断し、行動できる」すなわち「自律した児童の育成」を目指していきたいと思います。詳細につきましては、追って学校だより等で発信していくようにしたいと考えています。今年度も、本校の教育活動にご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。